
In der Leitergasse in Halle (Saale) befinden sich Treppenstufen,  die in der Dunkelheit sehr 
schlecht zu erkennen sind. Insbesondere für Menschen mit Sehbehinderungen besteht damit 
Unfallgefahr. Ursache dieser Unfallgefahr ist die ungenügende Beleuchtung und der Farbton der 
Treppe. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung das Problem bekannt? 
 

2. Welche Maßnahmen werden ergriffen, um die Unfallgefahr zu beseitigen? 
 

 
 
gez. Hendrik Lange  
Stadtrat 


